
  

質 問 順 位 １３ 質 問 者 山 本 正 信 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．農業行政 １．なたねの作付日本一を目指し

て 

１．今年の第１回定例会市民クラブ代表質問でも取り上げ、その時に

目標面積確保に努める趣旨の答弁をいただきましたが、雑草対策以

外の面積確保に向けての具体的な推進策が決まっているかお伺い

します。 

  また、江部乙地区を「日本で最も美しい村連合」加盟に向けて準

備を進めておりますが、その地域資源の一つでもあるなたねが減っ

てはその加盟要件を満たさなくなります。今から今秋のなたね作付

推進を強力に進める必要があります。そこで、滝川市独自で新規作

付に対しての補助制度等を考えているか伺います。 
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